

Aviso 16/2025 – Gestor del Índice

Aviso sobre Consulta Pública



24 de julio 2025



La Secretaría de Gestión de los índices comunica que se ha decidido iniciar un proceso de consulta pública al mercado referente a una modificación potencial en las <u>Normas técnicas</u> para la composición y cálculo de los Índices IBEX y de Estrategia sobre Acciones.

Dichas modificaciones en la metodología están enfocadas en una modificación potencial en el criterio de selección de valores en el índice IBEX GROWTH MARKET 15, así como en la modificación de la fórmula de cálculo del índice VIBEX y la cesación del resto de índices de estrategia sobre derivados.

El objetivo del cambio de metodología es ofrecer a los usuarios de los una mejora en la replicabilidad de estos índices. Estos cambios contribuirán a una mejor representación de la realidad económica que pretenden medir, favoreciendo la emisión de productos referenciados.

En el marco de este procedimiento, las observaciones recibidas serán confidenciales. Tras la finalización del plazo de consulta, se prevé la publicación de un resumen con los resultados obtenidos de la consulta, así como un comunicado sobre si se aplicarán dichos cambios en la metodología. Esta consulta no es vinculante y puede conducir o no a cambios en la metodología de los índices.

El plazo para responder a la consulta será de 15 días, desde el **28 de julio hasta hasta el 11 de agosto de 2025.**

Se puede acceder al cuestionario a través del siguiente link <u>Consulta Publica</u>. El documento de consulta completo está disponible en la página web en el apartado de <u>Regulación Índices.</u>

Lo que se pone en conocimiento del público en general a los efectos oportunos.

Madrid, 24 de julio de 2025

Secretaría de Gestión de los índices

Aviso 16/2025 – Gestor del Índice Índices

Secretaría de Gestión de los Índices ibex@grupobme.es 91.709.53.86

Este material ha sido preparado por Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S. A. (BME) y/o sus filiales (en conjunto, "BME") para el uso exclusivo de las personas a las que a las que BME entrega este material. Este material o cualquiera de sus contenidos no debe interpretarse como un acuerdo vinculante, una recomendación, un consejo de inversión, solicitud, invitación u oferta de compra o venta de información financiera, productos, soluciones o servicios. Dicha información tampoco es un reflejo de posiciones (propias o de terceros) en firme de los intervinientes en el Mercado de Valores Español. BME no tiene ninguna obligación de actualizar, revisar o mantener al día el contenido de este material, y estará sujeto a cambios sin previo aviso en cualquier momento. Ninguna representación, garantía o compromiso -expreso o implícito- es compromiso -expreso o implícito- es o será dado por BME en cuanto a la exactitud, integridad, suficiencia, idoneidad o fiabilidad del contenido de este material.

Al reflejar opiniones teóricas, su contenido es meramente informativo y por tanto no debe ser utilizado para valoración de carteras o patrimonios, ni servir de base para recomendaciones de inversión. Ni las Entidades contribuidoras, ni Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S.A.(BME) ni de ninguna de sus filiales, serán responsables de ninguna pérdida financiera, ni decisión tomada sobre la base de la información contenida en este material. En general, Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S. A. (BME) ni ninguna de sus filiales, ni las Entidades contribuidoras, sus administradores, representantes, asociados, sociedades controladas, directores, socios, empleados o asesores asumen responsabilidad alguna en relación con dicha información, ni de cualquier uso no autorizado del mismo.

Este material es propiedad de BME y no puede ser impreso, copiado, reproducido, publicado, transmitido, divulgado o distribuido de ninguna forma sin el consentimiento previo por escrito de BME.

2025 Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S. A. Todos los derechos reservados.

BME

Plaza de la Lealtad,1 Palacio de la Bolsa 28014 Madrid www.bolsasymercados.es







